



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grand plan vert : Une fresque participative pour l'allée Annie Fratellini

Dans le cadre du Grand plan vert, l'allée Annie Fratellini fait l'objet d'un projet participatif mené en collaboration avec Aurélien Nadaud, artiste plasticien.

En 2021, la Ville a lancé **son Grand plan vert**, une opération de végétalisation de l'espace public et d'implantation d'équipements de proximité pour permettre aux riverains d'investir pleinement le territoire. Depuis, entre cinq et huit placettes de quartier font l'objet chaque année d'un réaménagement pensé en concertation avec les riverains domiciliés à proximité.

Parmi ces placettes, l'allée Annie Fratellini, située dans le quartier Nord, a déjà connu plusieurs réaménagements : la plantation de 28 arbres, ainsi que de 126 arbustes et plantes grimpantes. Son réaménagement se poursuit avec un projet artistique original : la réalisation d'une fresque pour embellir la palissade qui sépare l'allée et les vignes de l'INRAE.

Un projet fédérateur et intergénérationnel

Suggéré par les habitants ayant participé aux ateliers de concertation, ce projet d'art urbain a rapidement été vu comme une **opportunité de rassembler différents publics du quartier**. Il s'inscrit à la fois dans un **projet de médiation culturelle** portée par Mme Nadine Dulucq, adjointe au Maire en charge de la culture, et **dans la politique d'animation de la vie des quartiers**, notamment portée par les élues en charge du quartier Nord, Mme Sophie Gaudru et Mme Bernadette Reynier.

Située à proximité, l'école élémentaire Jean-Macé travaille sur le projet depuis le début de l'année scolaire. En octobre dernier, l'équipe pédagogique a d'abord rencontré Aurélien Nadaud, artiste plasticien avec qui la Ville a décidé de collaborer. Les élèves de l'école (du CP au CM2) ont ensuite eu plusieurs temps d'échange avec l'artiste, aux mois de janvier et de mars. D'autres structures ont aussi été invitées à participer à ce projet, le transformant ainsi en un véritable rendez-vous intergénérationnel : l'école maternelle Le Bécquet, l'EHPAD Home Marie-Curie, la résidence Les Jardins de Leysotte et l'INRAE.

Une semaine de réalisation

La semaine de performance aura lieu **du 19 au 23 juin**. Les différents groupes se succéderont à la réalisation de l'œuvre, sous la supervision d'Aurélien Nadaud. Par ailleurs, **la journée du mercredi 21 juin sera entièrement dédiée aux habitants et familles villenavaises souhaitant participer (sur inscription avant le 16 juin). Des bandes adhésives colorées seront mises à disposition et pourront être collées de façon aléatoire par les participants, révélant ainsi une œuvre unique. Une fois la performance terminée, une soirée inaugurale aura lieu sur place, le vendredi 23 juin, à partir de 17 h.** Au programme de la soirée : animation musicale par Jim'ls Duo (chanson française pop folk), initiation au cirque, atelier bulles de savon, stand de maquillage, crêpes et discours de Monsieur le Maire à 17 h 30. Un goûter et un verre de l'amitié seront offerts par la Ville. Pour ceux qui le souhaitent, un espace sera dédié au pique-nique.

<u>Infos pratiques</u>: Service Vie des quartiers - 05 56 75 69 85 – conseilsdequartier@mairie-villenavedornon.fr Allée Annie Fratellini, 33140 Villenave d'Ornon

Suivez-nous sur villenavedornon.fr / Facebook @mairievillenavedornon